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...La verità vi farà liberi...
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Uno dei desideri più profondi del cuore 
dell’uomo è la libertà, un desiderio che corrisponde 
alla dignità e alla vocazione dell’uomo. Esso però 
può essere capito in una maniera falsa, che in 
realtà conduce alla schiavitù, nel tentativo di fare 
tutto quello che vogliamo, tutto quello a cui le 
nostre tendenze ci spingono. La libertà diventa un 
velo per coprire la malizia.
Gesù ha promesso la libertà e ha detto «Se 
rimanete fedeli alla mia parola, conoscerete la 
verità e la verità vi farà liberi». Gesù vuole darci 
la libertà vera, che consiste nel vivere nell’amore. 
Ora, per vivere nell’amore, bisogna imparare 
l’obbedienza: in essa si trova la verità dell’amore 
e la vera libertà. Per questo Cristo insiste nel 
dire che Lui non è venuto per abolire la Legge, 
ma per darne compimento: la vera libertà non si 
raggiunge sottraendosi alla legge, ma scendendo 
nel profondo di essa.
Vivremo presto il tempo della Passione: è il tempo 
in cui lo stesso Gesù ha imparato l’obbedienza 
dalle cose che ha patito.
Ora il Signore vuole che la legge si compia in 
noi ed è lui stesso che la compie in noi con la sua 
forza, se noi ci apriamo al suo dono con lo Spirito 
che abbiamo ricevuto, che non è uno Spirito da 
schiavi, ma da figli, uno spirito di libertà.
Essere liberi è fare liberamente ciò per cui 
si è creati. Tanta gente che cerca la libertà si 
ritrova schiava e c’è uno scarto enorme fra ciò 
che fa e ciò che vorrebbe essere, perché il loro 
modo di pensare o sognare la libertà è contrario al 
desiderio profondo che è insito in ciascuno di noi.

Gesù prendendo la strada dell’obbedienza per 
amore ci insegna la via della vera libertà che è 
liberazione dalla legge del peccato e della morte.
Dio vuole che l’esigenza dello Spirito trovi 
compimento in noi affinché giungiamo alla 
libertà dei figli di Dio che trovano la loro gioia 
nel donarsi liberamente al suo amore. «Ama e fa’ 
ciò che vuoi», direbbe Sant’Agostino; cioè ama 
e metti la tua volontà nella volontà dell’altro, 
proprio perché lo ami: non quello che io voglio, 
ma quello che tu vuoi... questa è la strada della 
vera libertà cristiana.
Nell’amore non c’è timore e nell’amore non c’è 
legge perché l’amore basta a se stesso. Perché 
l’amore è più grande di ogni legge, è più grande 
di ogni limite.
L’amore scruta ogni gesto, indovina ogni 
desiderio; tanto più grande si dimostra l’amore, 
quanto più in velocità, estensione e profondità 
agisce in favore del prossimo.
Il Signore ci precede con un amore infinito e 
travolgente, i precetti che noi conosciamo sono 
le minime risposte possibili a questo infinito 
amore.
L’osservanza di questa esigenza d’amore è la 
condizione per la nostra stessa sopravvivenza: 
noi siamo impastati di amore.
«Dove c’è un inizio c’è una fine; dove c’è una 
fine, c’è un fine; dove c’è un fine, c’è la ragione.» 
(Leo Amici)


